

Für jedes Jahr einen Euro

Sparkasse spendete 1000 Euro für 1000-jähriges Jubiläum

Mamming. (li) Kürzlich stattete der Gebietsdirektor Erich Winzinger und Geschäftsstellenleiter Thomas Prinz von der Sparkasse Niederbayern-Mitte dem Bürgermeister und stellvertretenden Landrat Georg Eberl im Rathaus Mamming einen Besuch ab, um ihm anlässlich des 1000-jährigen Bestehens der Gemeinde Mamming 1000 Euro zu überreichen – für jedes Jahr einen.

Wie die ortsansässigen Geschäfte und Betriebe mit Tradition, gehören auch die örtlichen Geldinstitute schon seit vielen Jahren zur Gemeinde Mamming und sind mit ihr und deren Bürgerschaft eng verbunden.

Die Sparkasse Mamming wurde bereits 1953 als fünfte Hauptzweigstelle der Kreissparkasse Dingolfing gegründet. Sie befand sich 15 Jahre im heutigen Wohnhaus von Hans Krieger gegenüber der Bäckerei Falk (heute Weinzierl). Danach zog



Die Gemeinde Mamming bekam für 1000 Jahre 1000 Euro.

man in das neuerbaute Kreissparkassen-Gebäude der Hauptzweigstelle Mamming an der Hauptstraße, wo auch heute noch die inzwischen umbenannte Sparkasse Niederbayern-Mitte Geschäftsstelle Mamming beheimatet ist. Erst kürzlich wurde die Außenfassade optisch ansprechend angestrichen und dadurch zugleich das Ortsbild Mammings aufgewertet, was von Bürgermeister Georg Eberl besonders auch wegen des Jubiläumjahres als sehr lobenswert erachtet wurde.

Der Sparkassen Gebietsdirektor Erich Winzinger betonte bei seinem Besuch am vorvergangenen Mittwoch, dass es für die Sparkasse Niederbayern-Mitte eine Selbstverständlichkeit sei, bei einem derartigen Anlass, wie das 1000-jährige Bestehen Mamming, eine Unterstützung entsprechend der Jubiläumszahl zu leisten – also für jedes Jahr einen Euro. Demzufolge überreichte er zur Freude von Bürgermeister Georg Eberl einen symbolischen Eintausend-Euro-Scheck, wobei der Betrag zweckgebunden dem ent-

sprechenden Konto der Gemeinde Mamming gutgeschrieben wurde. Warum dies gerade für den Übergeber Erich Winzinger eine angenehme Pflicht bedeutete, war die Tatsache, dass er in Mamming zur Schule ging und er daran noch so manche Erinnerung hat – ob positiv oder negativ verriet er nicht.

„Mamming hat ein bemerkenswertes Programm für die 1000-Jahr-Feier auf die Beine gestellt, hinter dem nicht nur viel Arbeit steckt, sondern auch jede Menge Geld in die Hand genommen werden muss“, so der örtliche Geschäftsstellenleiter Thomas Prinz. Er sei sich sicher, dass diese Spende eine gute Investition ist, wenn Mamming ein schönes Fest für die ganze Bevölkerung, den Landkreis und darüberhinaus ausrichten kann. „Wir feiern gerne mit“, sagte er. Noch ist das Feiern aber nicht zu Ende – es folgt in absehbarer Zeit die Einweihung der neuen Brücke und des energetisch sanierten Schulhauses. Da könne man Zuwendungen aller Art immer gebrauchen, so Georg Eberl.